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№ 12 (174) от 17 декабря 2018 г. Официальное издание Муниципального округа Черная речка

ОТЧЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
ВЯЧЕСЛАВА МАКАРОВА, ДЕПУТАТА, 
ИЗБРАННОГО ОТ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
ЧЕРНАЯ РЕЧКА

Черная речка

Новый год – 
время испол-
нения самых 
заветных жела-
ний. Главное – 
настроиться 
только на хо-
рошее, и все 
желания не-
пременно сбу-
дутся, а планы 
воплотятся в 
жизнь.

Дорогие петербуржцы!

От всей души поздравляю вас с насту-
пающим Новым годом и Рождеством 
 Христовым!

Новогодние праздники – пора надежд, 
планов на год грядущий и подведения 
итогов года минувшего. Для Санкт-Пе-
тербурга 2018 год стал еще одним ша-
гом на пути стабильного  социально- 
экономического развития. Совместным 
трудом нам удалось сохранить и при-
умножить достояние нашего великого 
города: эффективно работали предпри-
ятия Северной столицы, открывались но-
вые школы, детские сады, поликлиники 
и спортивные объекты.  Город на Неве 
достойно провел игры Чемпионата мира 
по футболу, еще раз подтвердил свое 
звание лучшего туристического направ-
ления Европы.

Уважаемые петербуржцы! В новом 
году, как и прежде, главной целью для 
нас остается повышение качества жизни 
граждан, создание комфортных условий 
для каждой петербургской семьи.

В преддверии любимых праздников 
желаю крепкого здоровья, счастья, со-
гласия и благополучия вам и вашим 
близким!

Председатель Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга, 

Секретарь Санкт-Петербургского 
регионального отделения 

партии «Единая Россия» 
Вячеслав Макаров

Новый год – удивительный, чудесный праздник, который ждут и взрослые и дети. Он так и дышит волшебством, манит 
блеском и яркими огнями в сказочный мир. Как и все другие торжества, этот праздник имеет свою историю, 
традиции и особенности.

Правитель древнего Рима 
Юлий Цезарь установил на-
чало года с 1 января еще в 
46 году до нашей эры. Этот 
день принадлежал богу 
Янусу, и первый месяц года 
назвали в его честь.

В нашей стране нынеш-
няя традиция новогодних 
празднеств была заложена 
основателем нашего города 
Петром Великим, который 
в 1700 году подписал соот-
ветствующий указ, перене-
ся празднование на тот же 
день, в который было при-
нято отмечать Новый год в 
Европе. До этого новогодние 
гулянья проходили на Руси 
1 сентября. А до XV века, 
считалось, что год берет свое 
начало 1 марта.

Царь Петр предложил 
всем москвичам украсить 
свои дома сосновыми, ело-

выми  ветками. Все долж-
ны были поздравить родных 
и знакомых с праздником. 
В полночь государь вышел 
на Красную площадь с фа-
келом в руках и запустил в 
небо первую ракету. Нача-
лись новогодний салют и все-
общее ликование, ознамено-
вавшее наступление новой 
эпохи в России. 

Новый год всегда вселяет 
в нас надежду на лучшее, 
дарит подарки и море пози-
тивных эмоций. В этот пе-
риод мы можем с легкостью 
почувствовать себя героя-
ми сказки. Все мы вспоми-
наем детство, воспринимая 
происходящее вокруг глаза-
ми ребенка. И, по-прежне-
му, даже тем, кто давно вы-
шел из детского возраста, 
очень хочется вновь пове-
рить в Деда Мороза и Сне-

гурочку, которые непремен-
но придут к нам в гости. 

Новый год – время испол-
нения самых заветных же-
ланий. Главное – настроить-
ся только на хорошее, и все 
желания непременно сбу-
дутся, а планы воплотятся 
в жизнь. 

В этот день многие соби-
раются за семейным сто-
лом, чтобы встретить Но-
вый год в кругу родных и 
близких. 

Новый год – один из сим-
волов домашнего очага, се-
мейных уз, в которых люди 
черпают силы и в повсед-
невной жизни и работе в 
родном городе, и вдали от 
дома. Будем же ценить это 
величайшее достояние, 
стремиться нести любящим 
нас людям только радость, 
доброту и счастье!

С НОВЫМ, 2019 ГОДОМ!
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ОТЧЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
ВЯЧЕСЛАВА МАКАРОВА – ДЕПУТАТА, ИЗБРАННОГО ОТ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ ЧЕРНАЯ РЕЧКА, 
ЗА 2017 – 2018 ГОДЫ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ЧЕРНАЯ РЕЧКА!

Как депутат, представляющий ваши интересы в Законодательном Собрании Санкт-Петербурга, я всег-
да радуюсь вместе с вами успехам нашего муниципального округа, стараюсь в ежедневном режиме сле-
дить за ситуацией в Приморском районе и оперативно решать возникающие проблемы. Так было, есть 
и так будет. 

Район Черной речки – место, обладающее неповторимой аурой, особенно дорогое для меня. Отрадно, 
когда видишь, что наши совместные усилия: и мои, и администрации района, и муниципального сове-
та – приносят хорошие плоды. Главным гарантом успеха, безусловно, является ваша поддержка, ваша 
инициативность, ваше активное участие в жизни своего дома, двора, улицы. Вместе с вами сделано мно-
гое. Да, нерешенные проблемы остаются, но я буду делать все возможное, чтобы с каждым годом ваша 
жизнь становилась все более комфортной.

Сегодня можно подводить промежуточные итоги, оценивать, чего нам удалось добиться за прошедшие 
несколько лет. Главным показателем эффективности моей работы в качестве депутата для меня всегда 
будет ваша оценка. 

Как известно, лучшее, что может выбрать для себя человек, – добиваться того максимума, на который 
способен. Я стараюсь следовать этой истине во всем. 

Представляю вам отчет о своей деятельности в 2018 году.

С уважением, ваш депутат 
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Вячеслав Макаров

I. ЗАЩИТА ИНТЕРЕСОВ ПРОСТОГО ЧЕЛОВЕКА – 
ВОТ ДЛЯ ЧЕГО ПИШУТСЯ ЗАКОНЫ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Все законы – на контроле парламента
Законотворческая рабо-

та – одна из самых важных 
задач моей депутатской де-
ятельности. Что бы ни слу-
чилось, я всегда на сторо-
не петербуржцев, всегда 
рядом с жителями Черной 
речки.

Уверен, что защита интере-
сов петербуржца – это глав-
ное, для чего существует Зако-
нодательное Собрание города. 
Именно этот принцип и де-
лает наше законодательство 
единой продуманной, четкой 
и выверенной системой. 

Депутат-законодатель должен чувствовать и 
понимать проблемы, боль, усталость людей. 
В основе всей моей работы всегда были и бу-
дут насущные, по-человечески простые и по-
нятные заботы и пожелания граждан. Ни одно 
важное решение я не принимаю без встречи с 
вами – теми, кто оказал мне доверие высшей 
степени – быть вашим депутатом.

В бюджете 2019 года 2/3 расходов города 
направлены на решение социальных задач. 
В приоритете – развитие образования, здра-
воохранения, транспортной и коммунальной 
инфраструктур Санкт-Петербурга, а также 
социальная поддержка граждан.

В 2018 году, выполняя 
ваши наказы, опираясь на 
вашу помощь и поддержку, 
мы вместе с моими коллега-
ми по депутатскому корпу-
су проделали большую зако-
нотворческую работу. Наши 
законы защищают и жителя 
Черной речки и всех петер-
буржцев.

Вместе мы не дали застро-
ить скверы и парки – «зеле-
ные легкие» нашего района. 

Вместе, единым фронтом мы 
выступили против уплотни-
тельной застройки, бездум-
ного возведения новостроек, 
не обеспеченных ни соци-
альной, ни транспортной 
инфраструктурой. Я поддер-
живал и всегда буду поддер-
живать наших ветеранов, 
молодых матерей, студентов 
и юных петербуржцев. 

Мы по праву гордимся 
тем, что, несмотря на слож-

ную экономическую ситуа-
цию, нам из года в год уда-
ется удерживать социальную 
направленность городско-
го бюджета. В этом заслуга 
единой команды депутатов, 
Правительства Санкт-Пе-
тербурга и жителей города 
на Неве.

Благодарю вас за актив-
ное участие в публичных 
слушаниях законопроекта 
о бюджете, за неравнодуш-
ное отношение к судьбе на-
шего города. Большое спа-
сибо за то, что даете свои 
наказы, предлагаете кон-
кретные шаги по совер-
шенствованию законода-
тельства.

«Никогда не устаре-
ет выражение ''чело-
век дела''. Депутат 
должен быть нераз-
рывно связан с людьми, 
не в космосе витать, 
а на земле стоять. 
Он  должен представ-
лять, чувствовать и 
понимать проблемы, 
которые беспокоят 
жителей, болеть и пе-
реживать за них»

Мнение избирателя:
Стариков Павел Валерьевич
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законы – на службе старшему поколению

законы – на помощь петербургским семьям

Наше старшее поколение 
задает нравственную тональ-
ность всему обществу. Это но-
сители исторической памяти 
и кода победителей. У них – 
ключи к преемственности и 
духовной связи поколений.

Знаю, сколько беспокой-
ства у многих из вас вызвало 
изменение пенсионного за-
конодательства России. Это 
было сложное, но необходи-
мое для страны решение. 

В таких условиях лично 
для меня главным было – 
обеспечить незамедлитель-
ную поддержку людям стар-
шего поколения, которые 
десятки лет жизни посвяти-
ли труду во благо Санкт-Пе-
тербурга и всего Отечества, 
создать им финансовую по-
душку безопасности, огра-
дить от проблем переходно-
го периода. 

Сохранение действующего 
возраста получения льгот – 
это принципиальная пози-
ция нашего государства. Для 

Для людей предпенсионного возраста мы со-
хранили все льготы, которые им предостав-
лялись до сих пор при выходе на пенсию. Это 
льготы по земельному и транспортному нало-
гу, по оплате услуг ЖКХ, бесплатная замена 
газового оборудования и другие.

С каждым годом мы стараемся увеличивать 
количество средств, которые выделяются в 
бюджете на поддержку семьи, материнства 
и детства. В 2019 году «Детский бюджет» го-
рода превысит сумму в 202 млрд руб.

В 2019 году наш 
город отмечает 
великий празд-
ник – 75-ю годов-
щину Ленинград-
ской Победы. 27 
января, День пол-
ного освобожде-
ния Ленинграда от 
фашистской бло-
кады, – священная 
дата для каждого 
петербуржца.

этого мы подготовили целый 
пакет законодательных из-
менений.

На рассмотрении нахо-
дятся еще два законопроек-
та, которые  будут защищать 
права петербуржцев пред-
пенсионного возраста на 
рынке труда, обеспечивать 
их трудоустройство, а если 
необходимо, то и дополни-
тельное профессиональное 
обучение. Старшее поколе-
ние – это золотой фонд на-
шей экономики, а его произ-
водственный и жизненный 
опыт – конкурентное пре-
имущество № 1 для каждого 
предприятия. 

Дорогие ветераны! Ког-
да мне нужен мудрый со-
вет, я всегда нахожу его у 
вас. Ваша поддержка – это 
огромный стимул работать 
с полной отдачей. Так, как 
это делали вы, создавая и 
защищая нашу страну, не 
жалея своей жизни на по-
лях сражений и открывая 

дверь в космическое про-
странство. Уверен, что одна 
из главных задач государ-
ства и общества – сделать 
все, чтобы вы ежедневно 
чувствовали нашу искрен-
нюю любовь и глубокое ува-
жение.

Проработав десятки лет 
на производствах, в завод-
ских цехах и научных лабо-
раториях, вы заслуживае-
те действительно достойной 
жизни. Поэтому я делаю 
все, чтобы с каждым днем 
вы чувствовали хотя бы не-
большие, но изменения к 
лучшему.

Наша фракция «Единая 
Россия» инициировала при-
нятие закона, расширяю-
щего льготы по взносам на 
капитальный ремонт для 
пенсионеров. Изменения, 
внесенные в Социальный 
кодекс Санкт-Петербур-
га, дают право на получе-
ние компенсации взноса на 
капремонт собственникам жилых помещений, достиг-

шим возраста 70 лет и про-
живающим в составе семьи, 
состоящей только из нера-
ботающих граждан пенси-
онного возраста или нера-
ботающих инвалидов I и II 
групп.

Кроме того, мы поддержа-
ли законопроект, который 
позволит получать компен-
сацию в размере 50 процен-
тов от оплаты коммунальных 
услуг инвалидам – собствен-
никам жилых помещений.

Ни один человек, пе-
реживший такие вели-
кие испытания, как вой-
на и блокада, не должен 
быть забыт. Сейчас мы вы-

полняем наказ обществен-
ной организации «Жители 
блокадного Ленинграда» 
и лично ее председателя 
Елены Сергеевны Тихоми-
ровой. По моей инициативе 
Законодательное Собрание 
одобрило проект Федераль-
ного закона, который по-
зволит дать статус блокад-
ника всем, кто в детстве 
пережил это страшное вре-
мя. Поддержка этих людей 
государством не должна 
зависеть от времени, про-
веденного в блокадном го-
роде. Я всеми силами буду 
добиваться принятия этого 
закона.

В большой, дружной, бла-
гополучной семье сохра-
няется память прошлого и 
строится наше будущее. За-
кон – это первое, что долж-
но оберегать семейные цен-
ности.

Я часто встречаюсь с моло-
дыми мамами и многодетны-
ми семьями. Мы обсуждаем 
актуальные проблемы, забо-
ты и пожелания, суммируем 
их, чтобы в итоге получить 
законопроекты, отвечающие 
запросам людей. Именно по 
этому принципу были при-
няты два важнейших зако-
на. 

Во-первых, мы продли-
ли действие одной из наи-
более эффективных и вос-
требованных социальных 
программ – регионально-
го материнского (семейного)  

 капитала до конца 2021 
года.

Сегодня размер выпла-
ты семьям, в которых ро-
дился третий или последу-
ющий ребенок, превышает 
148 тысяч руб. Эти деньги 
можно потратить на улуч-
шение жилищных условий, 
дачное строительство, обра-
зование детей, их оздорови-
тельный и курортный отдых, 
а также на приобретение ав-
томобиля.

Во-вторых, моя работа с 
многодетными родителями 
обрела форму закона в еще 
одном чрезвычайно важном 
документе. Материнский ка-
питал теперь можно напра-
вить и на высокотехнологич-
ную медицинскую помощь 
детям, в том числе на опла-
ту проезда к месту лечения, 

а также на реабилитацию и 
адаптацию детей-инвали-
дов в обществе. Это особенно 
важно для семей, в которых 
воспитываются дети, страда-
ющие серьезными заболева-
ниями.

Никому не нужно объ-
яснять, как непросто мо-
лодым супругам начинать 
семейную жизнь. Рожде-
ние ребенка не должно от-
брасывать семью за черту 
бедности! По моему пред-
ложению Собрание под-
держало внесение измене-
ний в Социальный кодекс 
Санкт-Петербурга, предус-
матривающих, что семьи с 
небольшим достатком еже-
месячно будут получать 
выплату в размере прожи-
точного минимума на ре-
бенка.
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законы – на поддержку молодежи

законы – на страже здороВья жителей

Здоровый образ жизни должен стать нормой 
для всех петербуржцев с ранних лет, и наша 
задача – обращать взгляд молодежи на до-
стойные примеры, воспитывать на них.

Имея многолетний педагогический опыт,  
я прекрасно понимаю, что одними запретами 
добиться результатов крайне сложно, – не-
обходимо указать молодежи верный путь, по-
мочь направить свою деятельность на сози-
дательные дела. 

Наш Президент и национальный лидер  
В. В. Путин подчеркнул, что «смысл всей на-
шей политики – это сбережение людей, умно-
жение человеческого капитала как главного 
богатства России». Эти слова лежат в основе 
деятельности всего депутатского корпуса го-
рода, в основе моей каждодневной работы.

Мнение опытных практикующих врачей является основополагающим в 
моей работе над совершенствованием законодательства в области здра-
воохранения. 

Важнейшая задача госу-
дарства, общества и лично 
моя, как депутата и Пред-
седателя Законодательно-
го Собрания, – поддержать 
наших талантливых детей. 
В этом году по моей инициа-
тиве было принято решение 
увеличить размер специаль-
ных премий петербургского 
парламента победителям и 
призерам международных 
олимпиад по общеобразова-
тельным предметам с 20 до 
70 тысяч рублей. Считаю, 
что эти инвестиции в буду-
щее нашего города окупят-
ся сполна уже совсем скоро.

Безопасность и охрана 
здоровья подрастающего по-
коления всегда находится 
в центре моего внимания. 
Мы не раз обсуждали с пе-
тербургскими родителями 
и учителями проблему экс-
тремальных развлечений 
подростков. Сегодня это – 
настоящий бич нашего вре-
мени, который несет огром-
ную опасность для жизни и 
здоровья детей. Мало того, 
играя на подростковом любо-
пытстве, некоторые недобро-
совестные предприниматели 
устроили из такого время-
препровождения настоящий 
бизнес. Мы не имеем права 
безучастно смотреть на то, 
как губят наших детей. По-
этому нашей фракцией был 
разработан закон, который 
установил запрет на посе-
щение подростками в ночное 

ЗАКОНЫ ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ УЧАЩИХСЯ
• Продлен период действия льгот на проезд в пригород-

ных электричках для школьников и студентов до 30 июня.
• Обеспечена возможность учащимся и воспитанникам 

образовательных учреждений покупать по льготной цене 
не только разовые, но и абонементные билеты на приго-
родных направлениях.

• Город получил возможность финансировать питание 
петербургских школьников в федеральных учебных заве-
дениях Северной столицы. 

время без сопровождения ро-
дителей бесхозных и строя-
щихся зданий, крыш, под-
валов, кладбищ, гаражей и 
чердаков.

В последнее время ко мне 
поступало много обраще-
ний от петербургских вра-
чей, особенно тех, кто рабо-
тает с юными пациентами, 
с просьбой оградить моло-
дежь от так называемых 
«энергетических» напитков. 
Эти химические коктейли 
сейчас активно продвигают-
ся производителями – соз-
дается мода на их употре-
бление. По этому вопросу в 
петербургском парламенте 
прошли специальные слу-
шания с участием ученых и 

врачей. Специалисты под-
твердили, что неконтролиру-
емое потребление подростка-
ми «энергетиков» неизбежно 
приводит к серьезным про-
блемам со здоровьем. Поэто-
му фракция «Единая Россия» 
выступила с предложени-
ем запретить продажу не-
совершеннолетним так на-
зываемых «энергетических» 
напитков. Думаю, нас под-
держат и остальные депута-
ты Законодательного Собра-
ния.

Один из наиболее эффек-
тивных способов – это при-
общение подрастающего 
поколения к добровольче-
ской, волонтерской дея-
тельности. Доброе дело, сде-

ланное от души, остается с 
молодым человеком на всю 
жизнь как духовный камер-
тон, с которым он и далее 
сможет сверять все свои по-
ступки.  Доброделание – без 
пре увеличения черта наше-
го национального характера . 

Для развития таких ини-
циатив был принят закон 
о включении волонтерских 
организаций в список соци-
ально ориентированных не-
коммерческих организаций, 
которые могут получать под-
держку города.

Как говорили в древно-
сти, город – это не стены, 
город – это люди. Имен-
но люди делают Петер-
бург великим. Вы, жители 
Санкт-Петербурга, – это ос-
новной капитал нашего го-
рода. Без вас Санкт-Петер-
бург не будет ни ведущим 
научно-производственным 
центром России, каким он 
сейчас является, ни мор-
ской и культурной столицей 
страны, ни одним из самых 
популярных туристических 
центров Европы.

В бюджете Санкт-Петер-
бурга на 2019 год на здра-
воохранение мы заложи-
ли сумму, превышающую 
97 млрд руб. Специальной 

поправкой, подготовлен-
ной по моей инициативе, 
петербургский парламент 
увеличил ассигнования на 
приобретение новейшего 
оборудования для оснаще-
ния больниц. Ежегодно в 
Санкт-Петербурге около 15 
тысяч человек переносят 
острые сосудистые заболе-
вания. Я не раз обсуждал 
эту проблему с ведущими 
специалистами, в том числе 
знаменитого Национально-
го медицинского центра им. 
В. А. Алмазова. На осно-
ве их предложений нашей 
фракцией в петербургском 
парламенте был разрабо-
тан специальный законо-
проект. Мы решили уве-

личить срок обеспечения 
необходимыми лекарства-
ми кардиобольных, прохо-
дящих реабилитацию, в два 
раза – до 1 года.      

В ноябре получил предва-
рительное одобрение депута-
тов проект закона, необходи-
мый для поддержки людей, 
страдающих сахарным диа-

бетом. Это еще одно тяжелей-
шее заболевание века. Для 
таких пациентов в Петербур-
ге будет создан резервный за-
пас лекарственных средств.

отчет в.с. макарова
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II. КОМФОРТ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ
мы протиВ застройки, разрушающей исторический облик города 

мы за отВетстВенный подход к обращениям граждан

Наш Санкт-Петербург по 
праву считается бесценным 
достоянием мировой культу-
ры. Над созданием неповто-
римых ансамблей веками 
трудились величайшие ге-
нии архитектуры. Мы про-
сто обязаны сделать все, что-
бы сохранить это уникальное 
наследие для наших потом-
ков.

В этом году ко мне мно-
го раз обращались жители, 
обеспокоенные и возмущен-
ные действиями застрой-
щиков, неизвестно каким 
образом получивших разре-
шения на проведение совер-
шенно недопустимых работ.

Чтобы остановить эту ар-
хитектурную интервенцию, 
по моей инициативе петер-
бургский парламент принял 
закон, который защищает от 
застройки целый ряд терри-
торий города. Документ еди-
ногласно поддержали все 50 
депутатов, все фракции Со-
брания. Мы единодушно 
выступили против раз-
рушения нашего города 
в угоду чьим-то личным 
коммерческим интере-
сам, против уплотнитель-
ной застройки за счет 
парков и скверов. 

Напомню о вопиющей си-
туации, которая сложилась 
в 2017 году вокруг здания 
на набережной Мартынова 
и может повториться в лю-
бом районе Санкт-Петербур-
га. В доме № 12, где когда-то 
жили знаменитый советский 
актер и режиссер Леонид 
Быков, легендарный ленин-
градский репортер Матвей 
Фролов, собственник решил 
организовать кафе. И бес-
препятственно начал свои 
опасные работы, в том числе 
частичный снос капиталь-
ных стен, пробивку проемов 
в фасаде. 

Все это – вопреки реше-
ниям судов и контролиру-
ющих организаций. Как 
следствие – здание начало 
деформироваться. Ко мне, 
как к депутату, как к Пред-
седателю Законодательно-

Работы проводились по 
следующим адресам: 
ул. Белоостровская,  
д. 33, ул. Лисичанская, 
д. 14,  ул. Матроса Же-
лезняка, д. 17, д. 21, д. 37 – 
39,  ул. Сестрорецкая,  
д. 6,  ул. Сердобольская, 
д. 39,  ул. Савушкина,  
д. 45, наб. Черной реч-
ки, д. 12, д. 24 – 26, д. 29. 

Я хочу добиться, чтобы площадка с безопас-
ным покрытием, игровыми сооружениями 
была  обустроена в каждом дворе, детском 
саду, а у каждой школы был бы стадион или 
хорошая спортплощадка. Обязанность взрос-
лых – сделать так, чтобы у детей была воз-
можность играть на свежем воздухе,  в безо-
пасности и комфорте. 

Уже много лет на ули-
це Ленина, д. 50 работа-
ет моя депутатская прием-
ная, в которой три раза в 
неделю ведется прием жи-
телей. Каждый день ко 
мне поступают десятки во-
просов и обращений. Толь-
ко за неполный 2018 год в 
мой адрес обратились поч-

ти тридцать тысяч чело-
век. 

Мы не ограничиваемся 
официальными стенами при-
емной – люди подходят ко 
мне на улицах, во время моих 
поездок, на концертах и меро-
приятиях. Ни одна просьба и 
ни одно предложение не оста-
ются без внимания. 

го Собрания, обратились 
встревоженные жильцы это-
го дома. Я молниеносно отре-
агировал, выехал на место, 
увидел всё это лично. Меры 
требовались экстренные. По-
сле моего вмешательства, не-
однократных встреч с жите-
лями и представителями 
администрации района ситу-
ацию удалось вернуть в ци-
вилизованное русло. Я взял 
работы в этом доме под осо-
бый контроль, а бизнесмен, 
наконец, вынужден был ис-
править свои ошибки и вос-
становить помещение.

Еще одна острейшая, тре-
бующая постоянного контро-
ля проблема – капитальный 
ремонт жилых домов и инже-
нерных сетей, обеспечиваю-
щих комфорт наших граж-
дан.

За последние годы нам 
удалось сделать многое, что-
бы каждый двор в вашем 
муниципальном округе был 
по-настоящему уютным и 
безопасным.  Замечательно, 
что в Черной речке вместе с 
вами мы реализуем систем-
ную  и действенную програм-
му реконструкции детских и 
спортивных площадок. Ра-
достные детские лица –  яр-
кое подтверждение того, что 
мы движемся в правильном 
направлении.

Я лично проследил и про-
контролировал, чтобы на 
детских площадках было за-
менено игровое и спортивное 
оборудование, а также уло-
жено мягкое травмобезопас-
ное покрытие, которое, как 
показывает опыт использо-
вания, не только красивое и 
долговечное, но и очень эф-
фективное в плане обеспе-
чения безопасности для ма-
лышей. Убедился: работы 
ведутся качественно и опе-
ративно.

В сентябре мы открыва-
ли одну из таких современ-
ных детских площадок во 
дворе дома № 33 по улице 
Белоостровской.  Вместе с 
 администрацией района мы 
установили ее в рамках при-

оритетного проекта «Фор-
мирование комфортной го-
родской среды». Стоимость 
ее реконструкции и благо-
устройства составила око-
ло 6 миллионов рублей, а 
сами работы заняли не более  
3 месяцев. Для малышей на 
новой площадке появились 
горки, качели и карусели. 
Для ребят постарше здесь 
установили спортивные тре-
нажеры.

В 2017–2018 годах рабо-
ты по комплексному благо-
устройству проводились по 
11 адресам МО Черная реч-
ка. В частности, были рекон-
струированы шесть детских 
и спортивных площадок, по-
сажены новые кустарники и 
деревья, восстановлены га-
зоны.

В 2018 году мы отремонти-
ровали около 5,8 тыс. кв. м. 
асфальтобетонного покры-
тия, почти 1 тыс. кв. м. ре-
зинового покрытия. Восста-
новили  около 7,7 тыс. кв. м. 
газонов, установили 25 еди-
ниц спортивного оборудова-
ния и 106 элементов детских 
площадок.  

Еще одно важнейшее на-
правление, которому я всег-
да уделяю максимальное 
внимание, – развитие и мо-
дернизация улично-дорож-
ной сети. Без этого невозмож-
но представить безопасность 
наших маленьких граждан, 
представителей пожило-
го поколения и всех жите-
лей. Продолжается работа 
по  обустройству пешеход-
ных переходов, установке 

пешеходных ограждений, у 
школ и детских садов появ-
ляются новые дорожные зна-
ки «Дети», искусственные до-
рожные неровности. 

В этом году были обустро-
ены дополнительные парко-
вочные места у д. 12 по наб. 
Черной речки, по ул. Ма-
троса Железняка, д. 37 – 39 
и по ул. Сердобольской, д. 
39, проведена реконструк-
ция наружного освещения 
по адресам: ул. Белоостров-
ская,  д. 23, Ланское шоссе,  
д. 9,  ул. Сердобольская,  
д. 11, ул. Торжковская,  д. 11, 
наб. Черной речки, д. 31.  

Большое внимание мною, 
властью района, нашим му-
ниципалитетом уделяется 
защите «зеленых легких» го-

рода. Важно не только сохра-
нить старое, но и сделать так, 
чтобы зеленых насаждений 
на территории округа стано-
вилось все больше. Но осуще-
ствить это возможно только 
объединив общие усилия.

Я рад, что власти Чер-
ной речки – глава МО Еле-
на Степановна Финогенова 
и Глава Местной Админи-
страции Сергей Алексеевич 
Сафронов разделяют это мне-
ние и очень чутко относятся 
к вопросам благоустройства. 
Не зря приоритетный про-
ект «Формирование комфорт-
ной городской среды» нашел в 
округе самый живой отклик.

Спасибо за то, что благода-
ря вам, уважаемые жители 
Черной речки, я первым уз-
наю о возникающих пробле-
мах нашего округа и могу 
оперативно принимать меры 
для их решения.

Абсолютное большинство 
ваших обращений касается 
жилищно-коммунального 

обслуживания, благоустрой-
ства и доступности социаль-
ных услуг. За несколько лет 
вместе с вами мы уже сдела-
ли очень многое для изме-
нения ситуации в системе 
ЖКХ, чтобы в любую погоду 
улицы и дворы нашего рай-
она были чистыми, скверы и 
парки – ухоженными. Мне, 

как и вам, очень важно, что-
бы в районе качественно и 
своевременно оказывалась 
медицинская помощь. Важ-
но, чтобы наши с вами дети 
и внуки могли посещать хо-
рошие детские сады, учить-
ся в лучших школах, зани-
маться спортом и любимым 
делом.
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III. ВАШЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ – ЦЕЛЬ МОЕЙ СОЦИАЛЬНОЙ ПОЛИТИКИ

строя школы – строим будущее

Моя задача, как главы городского парламента, – 
не допустить роста новостроек без одновре-
менного возведения зданий школ, детских садов 
и поликлиник. 

Дорогие жители Черной речки! Главным принципом моей депутатской де-
ятельности неизменно остается ежедневная работа для вашего благополучия. 
Встречаясь с вами, изучая каждое обращение, я понимаю, что больше всего вас 
волнуют вопросы,  связанные с улучшением качества  повседневной жизни. 

Вы знаете, что на территории округа на протяжении многих лет реали-
зуются мои программы, направленные на планомерное обновление 

и  оснащение школ и детских садов, поликлиник, строительство новых объ-
ектов социальной инфраструктуры, адресную помощь жителям. Это хоро-
шо знакомые вам программы «Здоровье», «Новому поколению – условия 
для развития», «Медико-социальная поддержка жителей». Мы готовим и 
новые проекты, чтобы полнее охватить всю социальную сферу жизни на-
шего округа. 

С каждым годом в нашем 
городе растет спрос на места 
в школах и детских садах. 
Это значит, что Петербург 
развивается и молодеет. Все 

больше петербургских семей 
чувствуют уверенность в за-
втрашнем дне. На свет по-
являются  второй и третий 
ребенок. Наша общая за-

дача – создать все условия 
для гармоничного развития 
юных жителей Северной сто-
лицы. 

В мае 2018 года нашим 
Президентом Владимиром 
Владимировичем Путиным 
была поставлена задача – 
обеспечить местами в дет-
ских садах детей до 3 лет к 
2021 году. Мы должны это 
сделать гораздо раньше. И я 
уверен, мы справимся с этим 
поручением.

Сейчас ряд застройщиков 
повернулся лицом к про-
блеме. Они, действительно, 
много делают для улучше-
ния ситуации с социальны-
ми объектами. В ноябре 2018 
года я лично посетил не-
сколько новых кварталов 
Приморского района. Мы 
увидели новые школы, дет-
ские сады, в том числе стро-
ящиеся.

В то же время проблема 
нехватки мест в дошкольных 
учреждениях пока остается, 
и необходимо решать её уско-
ренными темпами.

Подчеркну, что в округе 
постоянно ведется ремонт 
фасадов и благоустройство 
территорий школ и дет-
ских садов. Я держу этот 

Высокие стандарты В медицине – фундамент долгожительстВа

Хочу выразить искренние слова благодарности всем сотрудникам меди-
цинских учреждений Черной речки за их каждодневный труд, за доброту, 
отзывчивость и преданность своему делу. 

Вопросы здоровья волну-
ют каждого без исключения 
человека. Поэтому для меня 
очень важно добиться, чтобы 
все жители района получали 
своевременную и эффектив-
ную медицинскую помощь.

 По моей программе «Здо-
ровье» в этом году велась мо-
дернизация поликлиник на-
шего округа. Мы непрерывно 
ведем работу по реконструк-
ции зданий медицинских уч-
реждений и содержанию их в 
надлежащем состоянии.

Я понимаю, что главное в 
любой работе – человек. Осо-
бенно это относится к поли-
клиникам и больницам. Вра-

чи – это люди особого склада, 
которые каждый день спаса-
ют человеческие жизни.

Убежден, что только ком-
плексный, системный под-
ход позволит улучшить 
доступность и качество ме-
дицинской помощи всех на-
ших жителей независимо 
от их возраста. Как ваш де-
путат, постоянно держу в 
центре внимания вопросы 
поддержки городских реаби-
литационных центров.

Мы обязаны оказать им 
поддержку, помочь интегри-
роваться в социальную, куль-
турную жизнь города. Это 
мой и ваш человеческий долг.

Я, как и многие из вас, восхищаюсь муже-
ством людей с ограниченными возможностя-
ми, их способностью преодолевать трудности 
и выходить победителями из самых сложных 
жизненных ситуаций. При этом уверен, что 
мы не имеем права оставлять их один на один 
с трудностями. 

вопрос на постоянном кон-
троле.

Дорогие мамы и папы Чер-
ной речки! Вы можете не 
волноваться, когда отводи-
те своих малышей в детские 
сады или когда дети постар-
ше уходят в школу, в круж-
ки или секции. С начала 
сентября этого года все об-

щеобразовательные учреж-
дения района взяты под ох-
рану частными охранными 
предприятиями, в середи-
не сентября охрана появи-
лась в наших учреждениях 
дополнительного образова-
ния, к концу этого года под 
охрану возьмут все детсады 
района. 
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Дорогие ветераны, заверяю вас: вы можете быть уверены, что мы передадим нашим детям чувство 
гордости за вас, за вашу Победу, величие которой навсегда останется в истории. 

историческая память родины – храним и передаем потомкам  

спорт должен быть доступен Всем!

Бережное отношение к 
исторической памяти наше-
го народа, сохранение тра-
диций, уважение к своим 
корням – это то, что позво-
лит России всегда оставать-
ся сильной, великой, могу-
чей страной.   

В мае 2018 года уже более 
миллиона петербуржцев ста-
ли участниками акции «Бес-
смертный полк». Это почти 
одна пятая от всех жителей 
нашего города. «Бессмерт-
ный полк» стал святой тра-
дицией со слезами на глазах.

Воспитывать молодых лю-
дей в духе патриотизма – 
наша общая важнейшая за-
дача. При моей поддержке в 
школах района выходят кни-
ги с рассказами молодежи о 
своих предках, прабабушках 
и прадедушках. Если каж-
дый школьник, молодой кур-
сант будет знать и помнить 
своих героических предков, 
он обязательно вырастет на-
стоящим патриотом России.

По моей инициативе и 
при активном участии коор-
динатора регионального от-
деления общественного дви-
жения «Бессмертный полк 
России» Сергея Николае-
вича Бородулина в школах 
№№ 44, 46, 53, 106, 109, 113 
и колледжах округа прово-
дится цикл патриотических 
уроков.

В округе Черная речка для 
наших ветеранов и блокад-

ников организуются празд-
ничные концерты ко Дню 
Победы с настоящей полевой 
кухней, проводятся встречи 
и чаепития в библиотеках, 
посвященные святым для 
нас датам.  В них участвует 
большое количество молоде-
жи – школьников, студентов, 
учащихся колледжей.

Меня радует, что молодое 
поколение округа неравно-
душно к памяти героических 
предков. Один из примеров – 
«рота связи» «Бессмертно-
го полка России», действую-
щая в Санкт-Петербургском 
политехническом колледже. 
Ребята работают на горячей 

линии «Бессмертного пол-
ка», обрабатывают докумен-
ты, повествующие об истории 
семей в годы войны и бло-
кады, и создают электрон-
ные архивы. Подразделение 
«роты связи» теперь будет 
действовать и в нашем окру-
ге Черная речка.

Более 700 молодых че-
ловек в этом году приняли 
участие в Конкурсе художе-
ственного слова, посвящен-
ном блокадной музе Ольге 
Федоровне Берггольц. Сим-
волично, что награждение 
победителей мы провели  в 
сквере на Черной речке, на-
званном в честь любимого 
ленинградского поэта.  

Важной традицией окру-
га стало участие жителей в 
торжественном возложении 
венков и цветов к  мемори-
алам на Серафимовском 
кладбище,  к памятнику 
Василию Маргелову в День 
ВДВ. В этих памятных акци-
ях участвуют все – от мала до 
велика.

Уже более 10 лет пер-
воклашки Черной реч-
ки ко Дню знаний полу-
чают подарок – билеты в 

Спорт в нашей стране, 
в нашем городе стал не-
отъемлемой частью жизни. 
Спорт – это сила, спорт – это 
воля, спорт – это мужество. 

В этом году мы с честью 
приняли и провели Чемпио-
нат мира по футболу. Хочу 
еще раз поблагодарить всех 
петербуржцев, и вас, до-
рогие жители Черной реч-
ки, за то, что вы продемон-
стрировали в эти дни свои 
лучшие качества: доброту, 
гостеприимство и отзывчи-
вость. Все вместе мы смог-
ли создать в нашем горо-

Я сам многие годы ежедневно занимаюсь 
спортом и стараюсь сделать так, чтобы тра-
диционными спортивными проектами наше-
го района были не только крупные турниры 
и состязания. Недаром говорят: «Не будешь 
бегать в молодости – побегаешь по врачам в 
старости».

дельфинарий на Крестов-
ском острове. В новогод-
ние праздники дети смо-
гут посетить Ледовое шоу 
нашего знаменитого фи-
гуриста Ильи Авербуха. 

При моей поддержке в 
этом году мы провели десят-
ки концертов, сотни экскур-
сий для наших пенсионе-
ров, для взрослых и детей, 
возможности которых огра-
ничены.  Для них была под-
готовлена полюбившаяся 
многим программа «Дни Ро-
манса». 

Я всегда поддерживаю 
наши фестивали и народные 
праздники, среди которых 

особой любовью жителей не-
изменно пользуется «Широ-
кая Масленица».  Многим 
запомнилось театрализован-
ное представление ко Дню 
знаний, которое мы органи-
зовали в одном из дворов на 
ул. Академика Шиманского. 
Конкурсы, танцевальные, 
песенные номера, виктори-
ны и поздравления никого 
не оставили безучастным. 

Бывая сам на этих празд-
никах, я лично убеждаюсь,  
что каждый из них создает 
для жителей особую семей-
ную, дружественную и те-
плую атмосферу. В каждом 
доме, дворе, сквере.

де атмосферу настоящего 
праздника, наполненного 
теплом, радостью и настоя-
щим спортивным драйвом. 
Стадион «Санкт-Петербург» 
в дни чемпионата был цен-
тром событий не только на-

шего города и страны, но и 
всего мира.

Буду всегда поддерживать 
самые простые, фактически 
начального уровня соревно-
вания для самых маленьких 
жителей округа.  
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Моя принципиальная по-
зиция состоит в том, что это – 
лучшая пропаганда спорта 
среди подрастающего поко-
ления, и моя задача – при-
влечь к таким состязаниям 
как можно больше детей. 
Стремление к ежедневным 
занятиям спортом, к здоро-
вому образу жизни необхо-

димо формировать как мож-
но раньше.

От всего сердца благодарю 
всех тренеров, которые занима-
ются с петербургскими маль-
чишками и девчонками, воспи-
тывая будущих чемпионов. Вы 
вносите огромный вклад в раз-
витие физической культуры и 
спорта в нашем городе.

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ ЧЕРНОЙ РЕЧКИ! 

За 15 лет службы вашим депутатом я получил десятки тысяч обращений и пожеланий, многие из 
которых – от вас. Повторю: ни одно из них не оставалось и не останется без ответа. Конечно, мне хочется, 
чтобы те задачи, которые ставят жители округа, решились как можно быстрее. Я к этому стремлюсь 
и считаю, что нам нужно решать проблемы системно и глубоко. Нужны взвешенные решения, которые 
будут приносить устойчивый результат и сегодня, и в перспективе.   

На основе ваших писем и обращений я и фракция «Единая Россия» вносим новые законопроекты, 
поправки в законы, в том числе и на рассмотрение в Государственную Думу.

Все они направлены на то, чтобы каждый житель МО Черная речка и нашего родного Санкт-Петербурга 
чувствовал заботу о себе и стремился прожить активную, здоровую и долгую жизнь!

Приемная депутата 
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга 

МАКАРОВА Вячеслава Серафимовича 
осуществляет прием жителей

вторник с 14.00 до 18.00,
среда с 10.00 до 14.00,

четверг с 15.00 до 18.00

Адрес приемной: ул. Ленина, д. 50, 
оф. 48 (вход со двора), 

телефон: 237-18-59
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